Reflet du Temps Fort du 1er Pardon pour les enfants de notre Unité Pastorale

Samedi dernier 9 mars au matin, c'est l'écoute et la découverte de la parabole du fils perdu et retrouvé qui a préparé les enfants de nos communautés linguistiques à vivre ensemble le sacrement du Pardon pour la 1ère fois. Cette histoire, que Jésus raconte (Evangile de St Luc, Lc 15, 11-32), nous a mieux fait comprendre jusqu'où va l'Amour de Dieu pour chacun et chacune de nous.



En recevant Ton Pardon Seigneur, par le ministère du prêtre, Tu me redis comme à mon



baptême : «Tu es mon fils bien-aimé en qui j'ai mis tout mon Amour. »



Merci à nos 4 prêtres, Gaëtan, Emmanuel, Laurent et Ricardo ainsi qu'à 2 autres prêtres (Aimé et) de leur avoir conféré ce si beau sacrement!

Et voici le reflet final de cette matinée 😊 :



